

Dos adultos mayores mueren en incendio en cité

Dos adultos mayores fallecieron en un incendio que afectó a una vivienda en Conchalí. Bomberos controló la emergencia, en la que no hubo más personas heridas.

Tras ser alertados por un incendio que afectaba a una vivienda de material ligero en calle Llaima con

Cordillera de los Andes, Bomberos se trasladó hasta este domicilio, el cual estaba subdividido y habitado como un cité donde los compartimientos eran arrendados a varias familias. Los voluntarios controlaron la emergencia, pero cuando retiraban los escombros hallaron a dos

adultos mayores fallecidos al interior de sus habitaciones, por lo que avisaron lo ocurrido al Ministerio Público.

Según el comandante del Cuerpo de Bomberos de Conchalí-Huechuraba, Gonzalo Morales, “el comportamiento del fuego fue difícil de atender, ya que

se trataba de una casa de material ligero, lo que provocó una propagación rápida”, lo que afectó también a otra vivienda. Ayer se barajaba la hipótesis de que el fuego se inició en una de las habitaciones de los adultos mayores, lo que es indagado por Bomberos y Carabineros. ☹